

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Orang tua merupakan bagian dari anggota keluarga yang terdiri dari ayah dan ibu seorang anak, baik melalui hubungan biologis maupun sosial. Pada umumnya orang tua memiliki peranan dan pengaruh yang sangat penting dalam perkembangan anak. Orang tua adalah orang yang bertanggung jawab dalam suatu keluarga, dimana keluarga adalah ikatan terkecil pada masyarakat yang biasanya terdiri dari ayah, ibu, dan anak (Arifin, 2018:53).

Tugas orang tua dalam keluarga yaitu melengkapi dan mempersiapkan anak untuk menuju kedewasaan dengan memberikan bimbingan dan pengarahan yang dapat membantu anak dalam menjalani kehidupan di masa depan. Dalam memberikan bimbingan dan pengarahan yang dilakukan orang tua pada anak akan memiliki berbagai macam perbedaan, karena setiap keluarga memiliki kondisi-kondisi tertentu yang berbeda corak dan sifat antara keluarga yang satu dengan keluarga yang lain.

Orang tua sangat berperan penting dalam membentuk kepribadian seorang anak dan membentuk karakter seorang anak. Perilaku baik buruknya seorang anak tergantung bagaimana orang tua menerapkan pola asuhnya di rumah. Melalui orang tua, anak dapat beradaptasi dan dapat mengenal lingkungan sekitarnya. Serta anak dapat mengerti pergaulan hidup yang berlaku di lingkungannya.

Perhatian orang tua yaitu bagian dari pemusatan kesadaran jiwa terhadap suatu objek baik di dalam maupun di luar dirinya (Ahmadi, 2013:142). Keluarga memiliki peran penting terhadap perkembangan kepribadian anak. Namun saat ini, kebanyakan orang tua memilih pekerjaan formal yang akan lebih mengikat waktu mereka dengan tuntutan jam kerja

yang sangat padat. Sehingga orang tua memiliki kapasitas waktu untuk anaknya berkurang.

Oleh sebab itu, menurut Sonita (2013:13) menyatakan bahwa, orang tua yang memperhatikan anaknya sangat memberikan arti penting bagi dunia pendidikan. Kesadaran akan arti penting sebuah pendidikan akan mendorong siswa untuk belajar lebih baik dengan cara yang tepat sehingga pada akhirnya akan dapat meningkatkan prestasi belajar siswa itu sendiri.

Perhatian yang diberikan orang tua kepada anak, mempunyai arti yang sangat penting bagi kehidupan anak. Salah satu dampak positif yang terjadi terhadap anak yaitu adanya sikap disiplin yang diberikan orang tua melalui perhatian. Menurut Wiyani (2013:38) disiplin merupakan suatu aspek kehidupan yang harus terwujud dalam masyarakat. Oleh karena itu hendaklah mendapat perhatian berat dari semua pihak yang ada disekolah maupun diluar sekolah.

Dari pengertian di atas dapat penulis simpulkan bahwa kedisiplinan adalah suatu aspek dari pengasuhan yang diberikan orang tua kepada anak untuk mewujudkan nilai-nilai keberhasilan dalam kehidupan anak. Sehingga anak lebih mudah tertata dan terarah kehidupannya.

Orang tua yang memberikan perhatian dengan baik pada siswa sangat membantu dalam menerapkan sikap disiplin pada siswa. Siswa akan memiliki tanggung jawab dalam menjalankan kehidupannya. Berdasarkan latar belakang tersebut maka peneliti bermaksud untuk melakukan penelitian tentang korelasi antara perhatian orang tua dengan kedisiplinan siswa kelas III SD Hang Tuah 10 Juanda

B. Batasan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah yang sudah diuraikan, agar peneliti dapat fokus, terarah, dan tidak menyimpang maka penelitian ini dibatasi pada korelasi antara

perhatian orang tua dengan kedisiplinan siswa kelas III SD Hang Tuah 10 Juanda.

C. Rumusan Masalah

Apakah ada korelasi antara perhatian orang tua dengan kedisiplinan siswa kelas III SD Hang Tuah 10 Juanda?

D. Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui adakah korelasi antara perhatian orang tua dengan kedisiplinan siswa kelas III SD Hang Tuah 10 Juanda.

E. Manfaat Penelitian

Penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat khususnya dilingkungan sekolah maupun di lingkungan keluarga.

1. Bagi Pendidik

Membantu pendidik dalam memahami dan menambah pengetahuan dalam upaya meningkatkan pemahaman kedisiplinan siswa terhadap tata tertib yang ada di sekolah.

2. Bagi Orang Tua

Membantu orang tua sebagai bahan pertimbangan dalam bersikap kepada anak terutama dalam hal pemberian perhatian kepada mereka.

3. Bagi Peneliti Lain

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai referensi oleh peneliti lain untuk kegiatan penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan perhatian orang tua dan kedisiplinan siswa ataupun hal lain.